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新竹縣道路交通安全聯席會報 112年 06月份會議紀錄 

時間：112年 06月 29日（星期四）上午 9時 30分 

地點：本府 2樓簡報室 

主席：楊縣長文科                            紀錄：解智麟 

出席單位及人員：如簽到表。 

一、 主席致詞： 

    各位道安顧問、議員代表、道安夥伴，大家好，本縣今年

1-3 月交通事故 30 日死亡人數與去年同期減少 14 人，累計 15

人，依交通部統計各縣市情況，因交通事故死亡的人數，與去

年同期相比，以新竹縣及高雄市減少 14人，表現最好，期勉大

家要持續努力。此外近來在各小組提升行人交通安全改善對策

多管齊下，路上有感受到明顯的改變，所以行動是有達到效果，

各個單位對這政策的執行要持續延續下去養成習慣，塑造新竹

縣友善行人通行環境，朝向零死亡的願景努力，感謝大家的出

席，承蒙大家。  

二、 上次主席指(裁)示事項辦理情形：復彙表(詳會議資料)。 

三、 竹北市斜張橋修繕工程交通維持計畫：詳會議資料。 

   (一)張顧問新立： 

1.在橋面施工時，會進行空中施工，要注意東西不要掉下
來，確實做好防護，夜間施工也要特別注意。 

   決議：本案業經交維審查會議審查通過，請申請單位依前述意見 

         修正，檢送修正後報告書送至本府交通旅遊處，依程序辦 

         理核備事宜。 

四、 峨眉鄉台 3線 86K+200至 87K+500 暨 90K+300至 91K+500 管線

汰換工程交通維持計畫：詳會議資料。 

   (一)張顧問新立： 
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1. 人行通道動線寬度只有 50公分夠不夠，如果有其他需求，

再考量確認一下。 

2. 三峰路交叉路口，有無計畫解決路口交通進出的問題。 

3. 交維稽核自我管理，請多加補充內容。 

   (二)劉顧問馨隆： 

      1.非施工路段交維部分，交通錐、圍籬、閃光燈配置等交維        

        配置再補充。 

   決議：本案業經交維審查會議審查通過，請申請單位依前述意見 

         修正，檢送修正後報告書送至本府 

         交通旅遊處，依程序辦理核備事宜。 

五、 本縣執行院頒「道路交通秩序與交通安全改進方案」112年度 6

月份各小組執行工作計畫成果：詳會議資料。 

   (一)張顧問新立： 

1. 有關道路彎道標誌的提示應該要放前面一點，事先讓用路
人知道，避免發生事故，另外牌面的裝設不要太低，要達

到一定的高度。 

2. 有關自行車用路安全計畫，自行車道有沒有一些區別方法
例如特殊鋪面等可以供識別，相關單位在設置時，可以考

慮一下怎麼讓民眾更清楚。 

3. 有關高齡者換照建議可以給高齡者先看一下宣導影片，強
化了解一下再給他換領照。 

4. 有關教育小組結合路老師推廣高齡者交通安全部分，宣講

時可以幫老人做一下知能測驗，例如視力、反應等檢查，
確認還適不適合開車，能安全駕駛。 

5. 有關宣導小組對於企業界的宣導題目可以使用比較適合企

業界有關的項目比較有效，另外在用路文化方面，要推廣
遵守交通法規的重要性及安全第一，可以朝學校方面加強。 

   (二)吳顧問宗修： 
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      1.執法小組報告第十項、近五年歷月事故死傷人數趨勢圖看  

        起來是在緩升中，要注意一下。 

   (三)劉顧問馨隆： 

      1. 執法小組報告第五項、112年 1-3月各縣市每十萬人死傷 

         數，新竹縣看起來仍是較高的人數，建議可以用每月的每 

         十萬人死傷人數來看，可以參考一下。 

六、 會議結論： 

(一) A1類道路交通事故工程改善管制表，解除列管編號：1，編

號 5待後續資料補正後再行解列。 

(二) 教育小組有關小朋友舉手過馬路，請持續跟進後續學校的發
展，有沒有量化的數據、具體的標的等，後續請再追蹤。 

(三) 請監理小組對於之後的第 2支跟第 3支宣導微電影，如果需

要協助的話，再跟新聞處討論。 

(四) 請各單位及小組依會議決議辦理。  

七、 臨時動議：無 

八、 散會。 


